

À CŒUR OUVERT

JULIE MASSE

DANS L'INTIMITÉ...

«MES RÊVES ET MES PASSIONS»

Une pierre précieuse taillée d'une pièce, lisse et fine. Transparence teintée de discrétion: Julie Masse s'élève au-dessus des contingences du privé. Celle qui n'a jamais rêvé d'une carrière publique pulvérise aujourd'hui les palmarès. C'est qu'elle a le don de se faire aimer, «la plus belle femme» du milieu de la chanson québécoise. Perfection? Disons plutôt l'heureuse rencontre de la santé, de la beauté et du talent.

INTERVIEW: SOLANGE BEAULIEU

PHOTOS: PIERRE DIONNE MAQUILLAGE: FLORENCE MORISSETTE

Simplicité et équilibre sont de prime abord les mots qui nous viennent à l'esprit en apercevant Julie, attablée au restaurant Chez Alexandre, rue Peel. Le sourire et le naturel sont là, pas de doute, cette fille est une vraie. Je comprends maintenant pourquoi les foules sont conquises. Cette jeune femme a beaucoup de charme. Et pas un charme ambigu de sex-symbol, non, le charme de la sincérité que donne le naturel.

«J'ai l'esprit de famille: mes moments libres, je les passe avec ma famille et mes amis. Je n'aime rien de mieux que d'inviter les amis et leur faire un p'tit souper. J'aime me coucher de bonne heure, alors quand je suis fatiguée, je les mets à la porte!»

L'équilibre, elle le trouve dans ces instants passés en terrain connu, là où elle peut sentir l'approbation et l'amitié des proches. Cet équilibre profond fait que Julie Masse inspire confiance. Cette confiance qui guide ses relations professionnelles et personnelles, et qui transparaît dans toute sa vie: «Ce qui pourrait m'arriver de pire? On ne pense pas souvent à ces choses-là! Je crois que ce serait de perdre ma voix, car je ne pourrais plus chanter. Tu sais, moi, je chante tous les jours, même le matin en me levant.»

Depuis son premier quarante-cinq tours, C'est zéro, en 1990, Julie Masse a eu un succès monstre. Fini l'anonymat pour la jeune star de 20 ans. Généreuse, elle ne trouve cependant qu'un mauvais côté à la popularité: «Ne pas pouvoir être tranquille chez soi. Au début de ma carrière, des fans venaient frapper à ma porte seulement pour me voir et obtenir un autographe! Tu sais, parfois j'aimerais juste passer le râteau dans ma cour comme tout le monde. Il y a même des gens qui m'espionnaient dans le bois alors que je me promenais! Mais dans la rue, au restaurant, les gens sont tellement gentils avec moi que ça ne m'embête pas du tout qu'ils m'abordent à brûle-pourpoint! Ça fait juste plaisir!»

Plusieurs hommes rêvent de Julie et des grands titres proclamaient dernièrement que Julie Masse est «la plus belle femme au Québec». Sans fausse modestie, elle admet que c'est très flatteur: «C'est un peu gênant de se faire dire qu'on est la plus belle, surtout qu'il y a d'autres belles filles dans la province! Mais en même temps, ça fait plaisir, il faut que je dise que les gens sont très gentils avec moi!»

Malgré tout, le succès change les habitudes de vie. Un simple magasinage demande une certaine planification, la réalité de la vie publique